
第1650回　例会　2011年8月4日　　曇り　　司会　相川会員

　国歌　「君が代」　　ロータリーソング「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：29名（26名）中23名　88,46％

　欠席：大原・戸澤・斉藤（英）（武市・丹羽・大久保）各会員

◎ビジター　船橋西RC　斉藤　弘之様

◎メークアップ

　８／４分　戸澤～第２分区会長幹事会　大原～理事会

◎７月の出席率　92.30％

相川会員（代理）

　本日は、戸澤会長が入院中ということで、パスト会長である私があいさつをさせていただきます。

　皆さまもご存知のように、本年度の RIのテーマは「こころの中を見つめよう、博愛を広げるために」で

すが、「Reach within to Embrace Humanity」という原文から考えて、博愛、人間性というものを悟るため

に自分自身の内面を見つめ、考えていくことであると解釈いたしました。

　また、「家族」「継続」「変化」という奉仕における３つの強調事項は、ロータリーを通じて世界を変えて

いくために取り組むべき指針であり、戸澤会長におかれましても、継続すべきこと、改善すべきことに取り

組まれ、新世代のために必要な変化を見定めていらっしゃることと思います。

　カルヤン・バネルジーRI会長のメッセージの中で印象に残っているのは、「私たちは、友情と親善を分か
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ち合い、あらゆる人々の真の価値を見極めるために、倫理的に、誠実に生きようと努力している」という内

容でした。このことは、ロータリーの基本的な活動である例会と密接な関連があるのではないでしょうか。

感性的な親睦を理性的な親睦に昇華させるためにも例会は大きな役割を果たしています。その例会場が、こ

れまでの三井ガーデンホテル船橋ららぽーとからクロスウェーブ船橋に今回から変わりました。35周年を

迎える当クラブにおいて大きな変化です。記念すべき例会に欠席せざるを得ない戸澤会長は、残念に思われ

ていることでしょう。１日も早いご回復をお祈り申し上げます。

藤代幹事

１．本日より７月に入会を承認された　瀧　照正君・守屋　慶隆君が出席されました。後ほど入会式を行い

ます。

２．例会場変更のお知らせ

　　船橋RCは９月６日（火）から例会場を船橋クロス・ウエーブに変更致します。

３．第31回「船橋をきれいにする日」実施に関する市民会議の開催について

　　日　時　８月18日（木）　13時30分～

　　場　所　船橋市消防局　５Ｆ会議室

　　出　席　社会奉仕委員会

４．戸澤会長の様子について

　　７月27日より入院中ですが、予想より退院が遅れ８月５日に退院となります。

５．本日より高橋会員のご協力により、ロータリーソング・四つのテスト・その他の物を新しく作りなおし

ました。

６．バナー立てのバナーについて（創立以来掲示されていますバナーについて）

　　外国からのバナー・92のロータリークラブから

　　他県からのバナー・78のロータリークラブから

　　千葉県内のバナー・45のロータリークラブから

　　整理の上バナー立てに掲載します。

７．次週・次次週週報について

　　青孔社さんが８月10日（水）～16日（火）まで夏休み休業のため、又当クラブが８月18日（木）が定款第６

条第１節により休会となりますので、次回の週報発行は８月25日（木）となります。ご了承ください。

◎理事会報告（８月定例）

１．社会奉仕委員会より「献血活動」について

　　日　時　９月25日（日）10時～16時

　　場　所　北習志野「Juju広場」

　　予算案　30,000円　※承認

２．親睦旅行について（東日本大震災被災地視察旅行）別紙資料

　　主　催　親睦委員会・社会奉仕委員会

　　日　時　９月29日（木）～30日（金）

　　場　所　気仙沼南RC例会～被災地視察

　　予算等について　　会員会費３万円　※原案どおり承認

　　・持参する支援金について：35周年記念事業として10万円持参する。

　　・ビジターフィーもクラブから支払う

　　※支援については先方に意見を聞いて検討する。
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３．例会場移転に伴う費用について

　・ロータリーソング看板作製代（29,700円）

　・メールボックス作製代　（検討中）

　※メールボックスについては修理を含めて、SAA・佐々木会員・会長幹事で検討する

４．「ロータリー東日本震災復興基金　補助金申請」の取り扱いについて

　※　気仙沼南RCの支援にこの基金を使用して申請する。（旅行後に）

　　申請については金子会員に作成を依頼

５．35周年事業案について

　・気仙沼南RC支援など　検討中

「その他」

１．新年家族会会場について　

　　日　時：2012年１月21日（土）　場　所：フローラ西船

２．35周年記念例会会場について　　

　　日　時：2012年６月14日（木）　場　所：ホテルニューオータニ幕張

○　東日本大震災被災者支援委員会より地区内の被災地を対象としたクラブや分区の取り組みについて検討

するよう要請（７月30日まで）があり、「三番瀬の漁業者・海苔業者」の支援（船橋漁業協同組合）を

行いたいと地区に回答した。

○　同案は第２分区として行いたいと会長幹事会に山口社会奉仕委員長が出席の上説明する。

◎各委員会報告

親睦委員会　　伊藤委員長

　　９月29，30日の１泊２日の親睦旅行（被災地視察有り）に、皆様ご参加いただきますようお願い致しま

す。（早めに出欠の返事をご提出ください）

八月　三つのお祝い

　・誕生日　織戸、名取、伊藤、高橋、大家

　・奥　様　なし

　・結　婚　山崎

新入会員入会式

　・瀧　　照正会員（会員制ネット販売業）

　・守屋　慶隆会員（冷凍車専門レンタカー等）

本日の卓話

　　「私の履歴書」（抜粋）

 度会　一也　会員　　

　たいした人生を生きてきてませんので、ざっと思い浮かぶことを話します。生まれは昭和31年７月６日の

猿年で55歳になります。現在、家内がひとり、子供が２人で女と男がいます。娘は白百合幼稚園から高校ま

で行った後、横浜にある私の母校に入っております。息子は、学習院幼稚園から高校まで行き、県内の歯科

大に同じように通っています。

　生まれは、現在仕事をしているFACEビルの場所です。だから生まれながらの船橋っ子になります。趣味

はゴルフと海外旅行、そしてヨットです。ゴルフは公式でも私的でも誘って下さい。基本的には断りません。

海外旅行は、鈴木先生とは違って家族か家内と行きます。去年９月にロータリーに入ってから、１年間でマ

レーシアに２回、シンガポールに北京と４回も行ってきました。



　幼稚園は歩いてすぐの、インマネル幼稚園です。ここで前相川会長と育ちました。小学校も地元の船橋小

です。ここで前ガバナー補佐の金子会員と育ちました。こんな感じで駅前付近は私のテリトリーだったので

すが、最近ふと周りを見回してみると、いつのまにか金子研一村になっていました。中学・高校と初めて船

橋を抜け出し市川にある市川学園に行きました。サッカー部に所属してボールを一日中蹴っていました。高

校卒業後、夢は医師かパイロットだったのですが、一浪した後、横浜にある鶴見大学歯学部に入りました。

遠田先生の奥様が我が学部の１回生で私は７回生です。そんな訳ですので、その縁で遠田先生これからも私

を可愛がってくださいね。ここで私の青春に花が咲きました。なんとこの大学は女子大で、クラブ活動は一

緒にやりますので男が足りず引っ張りだこでした。そんな中で私が入ったのがサッカー部とヨット部です。

ヨットは卒業まで続きましたので、ここから船のことを話そうと思います。まず、船を操作する為には免許

が必要です。小型船舶操縦免許証といいます。これには区分（特殊小型船舶操縦士、２級小型船舶操縦士、

１級小型船舶操縦士）があります。１級以上を持たないと海外には出られません。ちなみに私は１級を所持

しています。大学卒業後、大学病院に勤務（歯周病学）を４年した後船橋に戻った私は、近隣の仲間20名と

協同で42フィートの船を購入、夢の島マリーナにおいてあります。名前は「ボラボラ」で、由来はいつかこ

の船でボラボラ島まで行きたいという単純なものです。いままで三宅島、式根島、大島、伊豆七島など行き

ました。夢の島のバース（船をつなぐ場所）の広さは日本トップクラスで、係留料金は19フィートで396,000

円。保証金は不要で、他のマリーナよりもおおらかです。海外には、アメリカ西海岸のマリーナデルレイや、

オーストラリアのゴールドコーストなど、しゃべるのも嫌になる程の別世界が広がっています。メガヨット

を見る度に湧き上がる感情があり、そんな感情にされるのは130フィートからですが、日本でそこにたどり

着く人がいないのがくやしいです。これは金子会員に期待しておこうと思います。次はもう少し船について

お話します。

　

（７月28日分）

・お誕生祝いをいただきました。ありがとうございます。少しでも早く良くなって、出席できるように頑張

ります。 武市　　弘

・根本さん、いつ戻ってくるのですか？本日参加ありがとうございます。 織戸　　豊

・中川様、本日はよくおいでくださいました。 金子　研一

・戸澤会長の体調が無事健康になりますよう祈念申し上げます。 山口　習明

・重田さん、今日は一日ロータリーにお付き合い頂きありがとうございました。是非入会してもらってロー

タリーを楽しみましょう。 遠田　　毅

・重田さん無理しなくていいですよ。でも是非入ってください。とてもいいクラブですよ。

　佐々木さんよく留まる気になってありがとう。根本さん早く帰ってね。 藤井　仁毅

・韓国は雨でした。 金子　研一

・バッチありがとう。気仙沼が楽しみですね。 佐々木光博

・本日は「山田屋」をご利用くださいましてありがとうございました。いたらない点が多かったことをお詫

び申し上げます。ありがとうございました。 織戸　　豊

・今日は、お声をかけていただきありがとうございました。嫁にいった実家に戻った気持ちです。又今後も

ロータリークラブの皆様のご健康、発展を祈念いたします。感謝です。 根本千枝子

・今日はゴルフに参加しました。大原君とてもおもしろかったです。これからもワラカシテください。

 度会　一也



・ゴルフ、お疲れさまでした。ブービー賞ありがとうございます。 高橋　純代

・１年ぶりのロータリーゴルフコンペに参加し、優勝なんて、ラッキーです。勝利は全て「うれしいです」

頑張ります。 斉藤　　守

・今日は、ありがとうございました。 斉藤　英明

・織戸さん。伊勢エビとてもおいしかったです。又食事にきたいと思います。 伊藤　直子

・本日は、盛況でおめでとうございます。 柴田　正道

・やはり、お酒は楽しいですね。山田屋さんの料理もおいしくいただきました。 大家　浩明

・慰労会、ありがとうございます。一会員として頑張りたいと思います、 相川　泰久

・相川パスト会長、根本パスト幹事本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。 大久保忠男

・今日は楽しい夜例会ありがとうございました。相川前会長、根本幹事ご苦労様でした。 岩浅　宗之

・相川さん、根本さん一年間ご苦労さまでした。 山口　習明

・相川・根本さん、ご苦労様。根本さん帰ってきてね。佐々木さんバンザイ。ロッテは連敗ですが。

 岡田　敏男

・相川会長・根本幹事おつかれさまでした。根本さん、お早いお帰りをお待ちしています。 鈴木　恭浩

・相川会長・根本幹事一年間お疲れ様でした。根本さん、出戻り大歓迎です。 山﨑　新一

・相川会長・根本幹事、一年間ご苦労様でした。新しい一年の出発です。今年もそれぞれの役割で頑張って

ください。 斉藤　　守

（８月４日分）

・本日より新会員となりました。末長くよろしくお願い致します。 守屋　慶隆

・瀧会員、守屋会員ご入会ありがとうございます。RCの仲間として、楽しくお付き合いください。

 斉藤　　守

・瀧さん、守屋さん入会おめでとうございます。今後ともよろしくおつきあいの程、お願い致します。

 岩浅　宗之

・瀧会員、守屋会員のご入会を祝して、ロータリークラブの「奉仕活動」を楽しく実践しましょう。

 相澤　友夫

・守屋会員、瀧会員の入会を祝して、ロータリーを楽しみましょう。 遠田　　毅

・お二人の入会おめでとうございます。早くクラブになれてください。名前はこれから覚えます。

 山口　習明

・瀧会員、守屋会員入会おめでとうございます。楽しんでください。 山﨑　新一

・瀧さん、守屋さん入会おめでとうございます。ロータリークラブに早く慣れて、楽しいロータリーライフ

を送ってください。 藤代清七郎

・瀧さん、守屋さん入会おめでとうございます。しばらくは毎週が苦痛でしょうが・末長く頑張ってくださ

い。「いいもんですよ」 織戸　　豊

・新入会員の皆様、よろしくお願い致します。また、クロスウエーブの皆様よろしくお願い致します。

 金子　研一

・佐々木会員、高橋会員当クラブ引っ越しの際に大変なご努力に感謝申し上げます。 相澤　友夫

・新会場移転、心機一転東クラブの益々の発展を祈念して、クロスウエーブ、スタッフの皆様よろしくお願

い致します。 遠田　　毅

・新しい会場、良い所で良かった。本当は北習志野付近でないかと考えたが良い所はなかったようだ。今後

　 ７月28日   ￥ 40,000　今週のニコニコ BOX



とも仲良く楽しくやりましょう。 藤井　仁毅

・新会場のクロスウエーブは、小生の事務所から徒歩２分です。お気軽にお立ち寄りください。仮眠スペー

スもご用意できますよ。 大家　浩明

・クロスウエーブのスタッフの皆様、これからもよろしくお願い申し上げます。 山口　習明

・戸澤会長の足が良くなりますように。 鈴木　　崇

・誕生祝いを頂いて。54歳になりました。 大家　浩明

・誕生祝いを頂いて、一年がものすごく早く感じます。 大家　浩明

・誕生日のワインを頂きありがとうございます。織戸さん、ワインのご提供お世話になります。 伊藤　直子

・結婚祝いを頂きましてありがとうございます。毎年忘れてしまいますので助かります。 山﨑　新一

・遅れました。誕生祝いをもらって。 佐々木光博

・誕生祝いありがとうございます。 高橋　純代

・今日は会長代理です。戸澤さん早く復帰してください。 相川　泰久

・斉藤　守さん第92回ゴルフコンペ優勝おめでとうございます。今後もご活躍ください。

 ゴルフ会幹事　山﨑　新一

・度会さんの話、なかなか興味深く「りん」の原稿にしてください。前回の続きも頼みます。会員の皆様、

「りん」の原稿よろしくお願いします。８月25日（木）にご持参ください。 藤井　仁毅

・度会会員の私の履歴書、楽しく聞かせて頂きました。出生からずっと船橋ですね。今後ともよろしく。

 岡田　敏男

・度会さん「私の履歴書」拝聴し、その人となりを良く理解出来ました。今後もよろしくお願い致します。  

 岩浅　宗之

・度会さんの「履歴書」お聞きして、相川会員・金子会員と小学校からの同期とはビックリしました。今度

ヨットに乗せてください。楽しみにしています。 相澤　友夫

・度会会員、私の履歴書ありがとうございました。ヨットマンとは羨ましいです。 山口　習明

・度会会員の私の履歴書楽しく拝聴、ヨットの卓話おもしろかったです。家内の大学の後輩ということです

が、今後ともよろしくお願い致します。 遠田　　毅

・度会会員のヨットの話、楽しく聞かせていただきました。今度、是非乗せてください。 斉藤　　守

　 ８月４日   ￥56,000　　累計 ￥ 185,000　
 ￥ 4,000　

今週のニコニコ BOX

本日のド リンクコナー

８月のプ ログ ラム

８月 11 日 会員増強・活性化統括　大久保会員

 18 日 定款第６条第１節による休会

 25 日 卓話予定 柴田会員

週報今週の担当　　　伊　藤


